

Das Forum Mürwik

Protokoll

Treffen am 07.12.2023 im Nachbarschaftszentrum St. Klara

Beginn: 18.30 Uhr
Ende: 20.00 Uhr

Anwesende: 11 Personen

Themen:

Verbindungsweg Heinz Krey-Hof

Die Verwaltung der Stadt Flensburg informierte die betroffenen Bewohner über ihre anwaltliche Vorgehensweise.

Jahrestreffen der Flensburger Foren am 09.11.2023

Eine Berichtigung zum Protokoll zur Beteiligung des Forum Mürwiks am Jahrestreffen der Gesamtforen vom 09.11.2023 wurde geplant.

Wahl des neuen Forumteams

Das alte Team verabschiedet sich mit einer Dankesrede (siehe Seite 2).
Für das neue Team werden Nicole Goss, Wolfgang Raube und Wolfgang Borm einstimmig gewählt.
Die Vorstellung der unterschiedlichen Aufgaben finden beim nächsten Treffen statt.

Einladung

**Zum nächste Forumtreffen am Donnerstag, den 01. Februar 2024
um 18.30 Uhr im Nachbarschaftszentrum St. Klara.**

Themen:

Aufabengestaltung des neuen Forumteams

U. Thiemann / C.M.Tröber / J.Berghold
(Protokollführende)

Dankesrede zum Forumabschied

Heute nun das letzte Treffen mit dem bisherigen Team.

Ich bedanke mich bei Herrn Thiemann, als Protokollant mit der Verwaltung der Adressen und seinem Engagement als „Scheibstube“ wie er es immer wieder bezeichnet.

Ich bedanke mich auch bei Herrn Berghold, der die vielen Kontaktgespräche mit den zuständigen Stellen in der Stadtverwaltung sehr engagiert geführt hat.

Zusätzlich bedanke ich mich bei Herrn Drews unserem Homepageverwalter, der vor über 40 Jahre im Jugendzentrum Breedland aktiv war. Ihn hat diese Zeit motiviert, unsere Homepage in den letzten fünf Jahren mit einer geringen Aufwandsentschädigung zu pflegen.

Mein besonderer Dank geht aber an die immer wieder wechselnden Teilnehmenden unserer Treffen.

Bei meinen Versuchen, die Moderation während der Sitzungen angemessen zu gestalten, habe ich viel von Ihnen über die Umsetzung Ihrer Anliegen in Mürwik gelernt.

Zum Beispiel:

Politische Mandatsträger zu beauftragen, kritische Wahrnehmungen der Situation im Stadtteil, in den Gremien Gehör zu verschaffen.

Trotz unterschiedlichster sozialpolitischer Einschätzung, eine wertschätzende Gesprächskultur zwischen den Teilnehmenden zu pflegen.

Die Bereicherung durch den regelmäßigen Austausch von positiven und negativen Erfahrungen.

Ich wünsche Ihnen, dass Sie auch in Zukunft interessante Aufgaben in lebhaften Sitzungen diskutieren und zum Wohle des Stadtteils umsetzen können.

Ich freue mich, dass ich in diesem Sinne eine zeitlang dieses Bürgerforum begleiten durfte und übergebe den Schlüssel vom Nachbarschaftszentrum und die Homepage für das kommende Jahr 2024 an das neue Team.

Christina Maria Tröber zum 07.12.2023